

Spiritshipping

Johan (Jess) x Judai (Jaden)

Von _Soma_

Prolog:

Huhu :D

Hier ist meine Judai x Johan FF (meine erste XD)

Ich liebe dieses Paaring *_____* und leider gibt es zu wenige davon..

Widmung: Allen denen dieses Paaring gefällt!

"..." = reden

//...// = denken

(...) = my comments

***** = Ortswechsel

Ich wünsche euch viel Spaß mit dem Prolog ^^

~~~~~

Prolog:

"Aufsteheeeeeeeeeeeeeen", ertönte es um knapp 6 Uhr morgens. "Nur noch 5 Minuten Mami", murmelte Judai, dessen schlaf von einem jungen Mädchen mit blonden Haaren gestört wurde. Das Mädchen grinste. "Also dann... esse ich dein Frühstück ganz alleine auf", sagte sie grinsend. Aufeinmal war Judai hellwach und das Mädchen fing an zu lachen. Der Junge schaute auf die Uhr. "Hey! Frühstück gibt es erst in einer Stunde", sagte Judai maulend. Aber das Mädchen lachte immer noch, bis ihr ein Kissen ins Gesicht flog. "Nana. Nich so unfreundlich", grinste sie. "Wie würdest du es finden morgens in allhergotts frühe, an einem SONNTAG, geweckt zu werden Cousinchen?", fragte Judai und schaute seine, immernoch grinsende, Cousine an. Die Angesprochene tat so als müsste sie schwer überlegen. Seufzend ließ sich Judai nach hinten fallen. "Du willst doch nicht weiter schlafen?", fragte das Mädchen. "Renai... nur noch eine halbe Stunde. Bitte". flehte der Braunhaarige schon fast. Doch das Mädchen kannte keine Gnade und zog ihm die Bettdecke weg. Judai kauerte sich zusammen. //Von wem hat sie das bloss...//, fragte sich 'Judai insgeheim, als das Mädchen nun auch noch die Vorhänge beiseite zog und grelles Sonnenlicht Judai ins Gesicht fiel.

Nun stand das Mädchen erwartungsvoll vor Judais Bett. "Ja, ja, ja. Du hast gewonnen... schon wieder", grummelte dieser und setzte sich auf. Das Mädchen

schaute ihn freudenstrahlend an. "Was ist nächste Woche mein geliebter Cousin?". "Ehm... Sonntag?". "Also wirklich Judai!", das Mädchen lachte über die Ratlosigkeit des Braunhaarigen. "Denk doch mal scharf nach", grinste sie. Da das Judai noch zu viel war schaute er einfach auf den Kalender. "Der 14. Februar... wieso fragst du?". Renai seufzte. "Valentinstag du Nuss", sagte sie und pokte ihm leicht vor die Stirn. "Das weiß ich doch", lachte Judai. "Na wenigstens etwas", meinte Renai. "Und was wirst du da machen?". "Ausschlafen!". Prompt flog Judai das Kissen, das vorher in Renais Gesicht gepakt hatte, ins Gesicht. "Du bist ein hoffnungsloser Fall", sagte sie schlicht. "Ach Cousinchen... Was kann ich dafür das ich mal ausschlafen möchte?". "Mach es doch so wie immer. Schlaf im Unterricht", meinte das Mädchen und hob kurz die Schultern. "Du weißt was du zu tun hast!". "Ja... aber". "Ich hasse dieses Wort", dramatisierte das Mädchen. "Zieh dich war an. Auch wenn es warm aussieht es ist furchtbar kalt", riet ihm das Mädchen und verschwand aus dem Zimmer. Draussen schien zwar die Sonne aber es lag noch Schnee.

\*\*\*\*\*

### *Währendessen in der Blauen Unterkunft:*

Im halben Gebäude war ein Klopfen zu vernehmen. Doch die Türe wurde nicht geöffnet. //Schläfft sie etwa noch? Wie ungewöhnlich//, dachte ein Junge mit tyrkisfarbenen Haaren. "Ikari", rief der Junge. //Typisch meine Cousine... erst mich zu ihr bestellen und dann nicht wach sein//. Doch dann öffnete das Mädchen die Türe. "Johan-kun. Komm rein", sagte das Mädchen lächelnd. "Musstest du lange warten?", fragte sie als der Junge ihr ins Zimmer gefolgt war. "Naja nur eine halbe Stunde... hast du noch geschlafen?". "Natürlich nicht! Ich habe geduscht und Musik gehört", grinste sie. "Achso und ich dachte schon sonstwas...", der Junge schien erleichtert. Das Mädchen setzte sich auf einen Stuhl. "Immernoch ganz schön kalt", stellte sie fest.

"Welch weise erkenntnis", grinste der Junge. "Kannste mal sehen.", lachte Ikari. "Jetzt aber zum Sachlichen. Wann willst du es ihm ENDLICH sagen Johan-Kun?", fragte das Mädchen mit den blauen Haaren gerade hinaus. Johan schaute sie erst etwas verwirrt an, schien aber dann zu verstehen worauf das Mädchen hinaus wollte. "Ich also...", stammelte er. Er wusste nicht genau was er darauf antworten sollte. Schließlich bestand seine Antwort aus einem resignierten seufzter. "Willst du etwa aufgeben?", das Mädchen schaute ihn ernst an. Johan schaute sie geknickt an. "Johan... ein versuch ist es doch wenigstens wert", versuchte sie den Jungen aufzumuntern. Doch es schien nicht zu funktionieren. Da kam ihr ein Gedanke den sie und ihre Freundin Renai, eine Woche zuvor, getüftelt hatten. "Johan-Kun! Versuch es doch nächste 'Woche Sonntag! Da ist Valentinstag", schlug das Mädchen vor. Johan schaute sie nun interessiert an. Das war gar keine so schlechte Idee. Und er hätte auch genug Zeit alles vorzubereiten. "Und du meinst... das würde klappen?", fragte der Junge unsicher. "Aber sicher doch! Ich bin felsenfest davon überzeugt", grinste sie entschlossen. Vielleicht etwas zu entschlossen, fand Johan. Letzte endlich ließ er sich darauf ein.

~~~~~

So das war der Prolog :)
Ich hoffe er hat euch gefallen ^^
Eure Shi-Chan

